

Wie das mit dem Waffelstand doch noch was wurde...

22.Juli 2017

Fast hätte das diesjährige Kinderfest ohne Waffelstand stattfinden müssen. Doch dann kamen zwei Dinge zusammen: Ein etwas voreilig und etwas zu laut geäußertes Gedanke seitens des AK Asyl, dass man das mit den Waffeln doch vielleicht übernehmen könnte und einen aufmerksamen Ortsvorsteher Leber, der das gerne bereits als Zusage interpretierte und sich schon mal bei uns bedankte.

Tja, und so kamen wir aus dieser Nummer nicht mehr raus. Zum Glück, denn alle Mitwirkenden hatten großen Spaß und freuten sich, auf diese Weise Teil unseres wunderschönen traditionellen Kinderfestes zu sein. Auch ein kurzer Aussetzer, als der Andrang vor dem Waffelstand so groß wurde, dass die Waffeleisen heiß liefen und die Stromversorgung kurzfristig zusammenbrach, wurde dank der technischen Hilfe der Kinderfest-Orga schnell überwunden.

Teams aus AK-Helfer*innen und Geflohenen wechselten sich dabei ab, in der Küche des Bezirksamtes der Teig frisch zuzubereiten, während am Stand fleißig gebacken, mit Puderzucker bestreut und verkauft wurde.

Unser besonderer Dank für die Unterstützung geht an Schule aktiv e.V., die uns ihre Waffeleisen geliehen haben, dem Gymnasium Unterrieden für die Schürzen, dem Frischemarkt Vietz für die finanzielle Unterstützung sowie der Bezirksamtsverwaltung, dass wir die Küche benutzen durften.

